

POR EL BARRANCO DEL TRANCO

El pasado día 24 de Abril, los componentes que aparecen en la fotografía de grupo realizamos un recorrido desde la población de Villel, como inicio, pasando por los exteriores del mencionado pueblo con dos recorridos, uno por el santuario de la “Fuen Santa” y otro por la Ermita de San Pablo para juntarnos los dos grupos en las dos parideras próximas a los estrechamientos del barranco del “Tranco” en donde en muchas ocasiones sólo puede pasar una persona.



Finalizado el paso más estrecho de dicho barranco y recorriendo una distancia por el mismo barranco de un kilómetro y medio aproximadamente, se coge el antiguo camino de herradura que sale a la derecha del barranco hasta llegar a la cresta. Una vez allí seguimos el referido camino que nos conduce al punto de origen.

Es un recorrido con bonitos e interesantes paisajes, flora y fauna.

Tuvimos la suerte de contar con un botánico que nos explicó algunas plantas y sus propiedades terapeúticas. Igualmente, nos explicó la propiedad curativa y orientativa de algunas flores que, como los girasoles, nos indican la posición del sol sin verlo.



